

Procès-verbal du Conseil d'Administration d'Occitarame du

1^{er} juillet 2025

Le Conseil d'Administration de l'Association OCCITARAME s'est tenu le mardi 1^{er} juillet 2025 à 20h dans les locaux du bd Victor Hugo.

Présents :

- Hervé BOUGAULT
- Elsa CORI
- Frédérique GALLOIS
- Jean Paul INGREMEAUX
- Thérèse MOIZAN
- Pierre Jean SADDE

Absents :

- Corinne BERTES
- Stella GUARDIOLA
- Jacques GIVERNAUD

1. Point sur les licences

Les licences enregistrées au niveau de la Fédération présentent quelques écarts avec les numéros de licence enregistrés au niveau d'Occitarame. Ce problème mineur sera résolu dans les prochaines semaines.

2. Les voix vives

Le planning des barques, avec barreurs et rameurs, est en cours de finalisation.

Pour rappel, les Voix Vives se tiendront du 18 au 26 juillet, avec mobilisation des barques à compter du 19 juillet.

Une mobilisation plus importante des rameurs est espérée, 4 rameurs par sortie de barque étant nécessaire. Merci aux adhérents de se mobiliser.

3. Retour sur les voyages et sorties

Semaine du Golfe du Morbihan :

Un compte rendu de cette semaine a été diffusé. Au regard des retours, il conviendra, si ce déplacement devait être maintenu dans 2 ans, de prévenir les personnes intéressées que cette semaine est très intense, suppose une bonne condition physique et exige la présence de barreurs confirmés.

Voga Longa Venise

Un retour plus complet sur ce déplacement sera organisé dans les prochaines semaines.

Traversées de l'Etang de Thau

Environ 50 adhérents ont pu participer à cette traversée. Le bilan est de ce fait très positif. Une optimisation de l'organisation de ces sorties sera recherchée pour une plus grande satisfaction des adhérents, tout en sachant que l'implication des personnes ayant organisé ces traversées et des barreurs est à saluer.

4. Escale à Sète

Il convient de relancer le dossier et prendre un rdv avec Escale à Sète.

Un document plus nourri sera proposé par Hervé dans les prochains jours sur un stand de matelotage et de présentation de la rame traditionnelle. Une initiation à la rame sera également envisagée. Enfin, un exercice de remorquage d'un bateau par barque avec rameurs est envisagé pour proposer éventuellement, si l'exercice est concluant, un tel remorquage à Escale à Sète.

5. Points divers

Tableau d'affichage sur le ponton : accord pour lancer la commande.

Promo-cash : Jean Paul et Thérèse se rendront à Promo-cash pour obtenir une carte.

Groupes WhatsApp des déplacements : y inscrire Jean Paul.

Groupe WhatsApp de communication aux adhérents : le projet se poursuit.

Prochain CA : Mardi 5 août avec à l'ordre du jour : préparation de la rentrée. La date du CA sera confirmée ultérieurement en fonction de la présence des administrateurs.